

~~Héctor Alonso López (diputado venezolano de Acción Democrática)~~

8.4. Héctor Alonso López (descansa), miembros del Parlamento,
Venezuela.

Senor Presidente, señores miembros de la Comisión:

debo agradecer esta

oportunidad que se me brinda a nombre de la juventud de América Latina y en nombre de las organizaciones internacionales de la juventud, de venir a expresar una posición y algunos conceptos, brevemente, que nos identifican y vienen a reafirmar la posición de solidaridad activa de toda la juventud del mundo con la juventud chilena y con el pueblo chileno.

Nos une en esta lucha una solidaridad humana, porque el problema de la violación de los derechos humanos en Chile, el problema del hambre, de la miseria por el cual atraviesa el pueblo chileno no es un problema de ideología, sino evidentemente un problema de solidaridad humana.

Las organizaciones internacionales de la juventud han venido participando de manera activa, pero también creemos que es necesario hacer un llamado de atención a esta comisión y al resto del mundo en el sentido de que vemos la necesidad obligante de mirar con mayor objetividad el cuadro en el cual estamos actuando. Digo esto porque nos preocupa altamente la situación por el cual está atravesando América Latina. Pareciera que América Latina ha sido reservada para el dominio y el control fascista. Son pocos los respiraderos democráticos que quedan en América Latina y vale la pena destacar que en América del Sur la única que efectivamente queda es la democracia venezolana. Siendo ésta la situación que actualmente afronta América Latina, tenemos y así lo pedimos los jóvenes venezolanos militantes de Acción Democrática, que se preste una atención dentro del ~~marco~~ ^{cuadro} realista que exigimos debe verificarse para una acción de esta naturaleza, estemos claros y convencidos de que en la medida en que el fascismo avance y aumente su control en los países latinoamericanos, mucho más difícil se hará la lucha de solidaridad en favor de cualquier país de América Latina.

Esta situación quería plantearla porque nosotros estamos viviendo

proceso interamericano dentro del desolador cuadro latinoamericano, al tomar decisiones que no nos sorprendería estén lesionando efectivamente a sectores importantes de quienes vienen teniendo el control y el dominio y la explotación de nuestros países como es el caso de los Estados Unidos de Norteamérica que hoy, como vesos, continúa con una conducta invariable en el sentido de que ha sido el primer país que ha conocido al régimen de terror que se ha implantado en esta oportunidad en Argentina. Nosotros estamos interesados en que se ponga en marcha un mecanismo de cooperación de nacionalizar nuestros recursos petroleros y otros recursos naturales para que sean importantes y ya nosotros hemos comenzado a observar ciertos mecanismos discriminatorios y de retaliación con respecto a las decisiones soberanas que Venezuela estamos tomando. Yo en mi juventud, en mi infancia observé también cómo a mi padre y a mis familiares se les se les vejó, se les torturó y humilló cuando existía la dictadura de Pérez Jiménez en mi país. Yo creo que en este momento, también, queremos resaltar que en Chile, como la juventud de Chile espera que se ofrezca una solidaridad como aquí ya lo han testimoniado los jóvenes chilenos, son centenares los jóvenes que se encuentran en las cárceles y unos cuantos han desaparecido y unos cuantos han sido asesinados. Vale la pena destacar a Carlos Lorca, a Freddy Weisen, a Rosa Santibesa, Sergio Muñoz, Ociel Núñez, Sergio Tormes, que todavía están detenidos y algunos no sabemos dónde están. Pero consideramos que nuestra solidaridad no puede ser simplemente declarativa, una solidaridad simplemente intencionada, sino que debe ser una solidaridad más activa que en todo caso nos proponemos los jóvenes de América Latina a incursionar de una manera diferente a la tradicional solidaridad que hasta el momento hemos observado.

En mi caso particular he conversado con algunos compañeros de Chile estoy resuelto, de manera decidida, a ir personalmente, como diputado venezolano a Chile, si es necesario correr los riesgos que sea necesario no me importaría porque yo en mi juventud, en mi infancia observé también cómo a mi padre y a mis familiares se les se les vejó, se les torturó y humilló cuando existía la dictadura de Pérez Jiménez en mi país. Yo creo que la juventud de Chile espera que se ofrezca una solidaridad

más activa y yo en mi caso en nombre de mi juventud estoy dispuesto a darla para que en una reunión de la subcomisión juvenil que se ha decidido en Grecia nosotros podamos presentar un testimonio objetivo de la realidad, de lo que está sucediendo con la juventud de Chile. Pero, por otra parte, es necesario ~~mirar~~^{ver} - y esto creo que tiene que mirarse en toda la significación que realmente tiene - que el tiempo es importante. El tiempo es importante porque es el régimen en todo caso que está definitivamente tratando de penetrar en la juventud chilena a través del control de un sistema educativo, el cual, como lógicamente lo sabemos, la mentalidad de nuestra juventud es maleable y allí efectivamente pueden lograr ciertos objetivos que nosotros tenemos que impedir.

Sabemos que el veredicto final lo dará el pueblo chileno. Sabemos de su lucha, sabemos de las acciones que están realizando, pero nuestra solidaridad internacional, también estoy convencido, tendrá que concretarse no sólo en la acción de los partidos políticos, sino que, pienso, tiene un peso efectivo en la solidaridad de los gobiernos, que en definitiva tienen mejores y mayores mecanismos que puedan permitir el que la dictadura fascista de Chile pueda ser derrumbada.

La dictadura sólo tiene el poder de la fuerza. El pueblo chileno tiene el poder moral y la abnegación en su lucha por conquistar de nuevo la libertad y el progreso que venía obteniendo. ~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~

Yo creo que en definitiva el gobierno de Chile es débil. Y si es débil le pido a la juventud del mundo y a todos los que integran esta comisión y a quienes no han podido venir, que hagamos todo el peso para que definitivamente le entregemos nuestra cooperación a la juventud y al pueblo chilenos para que conquisten su libertad. Gracias.